



Después de dos años de pandemia, se reactivó la visita de misiones extranjeras que tradicionalmente han venido trabajando su obra social en el país, de la mano de la Junta de Beneficencia de Guayaquil (JBG).



La Universidad de Brigham Young, que mantiene una relación desde hace 14 años con la JBG, fue la primera en hacerlo y para el efecto, llegaron dos grupos de estudiantes de enfermería que rotaron por los hospitales Luis Vernaza, Roberto Gilbert y Alfredo Paulson, donde no solo intercambiaron conocimientos, experiencias y nuevas técnicas en el cuidado del paciente, sino que conocieron de cerca de la gran obra de la Junta.